

FUNDAMENTO DE ENFERMERIA II
SISTEMAS DE PRERSTACIONES DE ATENCION SANITARIA
TECNOLOGIA PARA EL CUIDADO
LA ENFERMERIA EN LA ATENCION PRIMARIA DE LA SALUD

DOCENTE:

RUBEN EDUARDO DOMINGES

ALUMNO:

OLIVAN MORALES VELAZQUEZ

GRUPO ,SEMESTRE Y MODALIDAD

3ER.SEMESTRE "B"PERICULTURA SEMI ESCOLARISADO

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

SABADO 23 DE MAYO DEL 2020

INTRODUCCIÓN:

Sistemas de prestaciones de atención sanitaria. Los sistemas de atención a la salud enfrentan en muchos países enormes dificultades para cumplir con sus metas. Tales compromisos incluyen la distribución de recursos y la prestación de una atención médica de calidad razonable que satisfaga las expectativas individuales de los pacientes y de la sociedad. Por otra parte, el crecimiento de los sistemas de asistencia sanitaria ha tenido la consecuencia de que muchas veces se convierten en organismos con un componente burocrático donde los profesionales y los pacientes experimentan grados variables de deshumanización. Por una parte, los profesionales sufren altos niveles de estrés y desgaste y, por la otra, los pacientes no se sienten atendidos de manera personalizada

Tecnología para el cuidado. La valoración del individuo sano o enfermo con el fin de realizar las intervenciones necesarias para alcanzar un nivel de salud óptimo. Así mismo el proceso de enfermería es el método mediante el cual se utilizan los conocimientos, habilidades y técnicas dirigidas a cubrir las necesidades del paciente para aplicar un plan de intervenciones para cubrir sus problemas de salud.

El uso del proceso de enfermería permite crear un plan de cuidados centrado en las respuestas humanas, el proceso de enfermería trata a la persona como un todo, que necesita atención de enfermería enfocada específicamente a él y no solo a su enfermedad.

La enfermería en la atención primaria de la salud. El siglo xxi es un tiempo de cambio en lo que corresponde a la salud de las personas. Por eso, habrá modificaciones profundas en los procesos de morbilidad/mortalidad de los seres humanos y las poblaciones. Las mudanzas suceden en un ambiente vulnerable y en un contexto globalizado. La pirámide poblacional refleja un aumento de la longevidad, con énfasis en personas mayores de 85 años por eso, la atención sanitaria requiere participación de la comunidad, responsabilidad individual de los enfermos y habilidades especiales de los profesionales que los atienden.

DESARROLLO:

La salud como enfoque para las políticas sociales se caracteriza por ser multifactorial, y es precisamente esa situación, la que logró desarrollar el Sistema de Salud que actualmente impera en nuestro país. Sin embargo, éste se definió en sus inicios por tener poca o casi nula participación por parte del gobierno para la prestación de servicios de

salud, limitando sus acciones al control epidemiológico, en puertos y fronteras principalmente, y a la población a través de organizaciones eclesíásticas, de beneficencia privada y de particulares. Durante la transición al siglo XXI, México ha estado inmerso en un entorno global muy dinámico y de vertiginosos avances tecnológicos. En materia de salud, este entorno orientó al Estado Mexicano a atender con un nuevo enfoque la lucha contra las enfermedades, a consolidar sus instituciones de atención médica y al desarrollo de nuevos planteamientos para la prestación de servicios a la población. A partir del artículo 73 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos de 1917, se estableció la creación del Departamento de Salubridad y del Consejo de Salubridad General como el inicio de la cobertura de la salud por parte del gobierno. Desde el año 1938, se consolida el Sistema de Salud Mexicano y surge la primera dependencia encargada de la salud en el país denominada Secretaría de Asistencia Social durante el mandato del General Lázaro Cárdenas del Río (1936- 1940

Las tecnologías aplicadas en el cuidado humano representan un nuevo paradigma para la Enfermería en el siglo XXI, que ofrece métodos y técnicas para la conservación y mantenimiento de la vida, además promueven la autonomía haciendo visible el lenguaje de Enfermería en su práctica profesional. Habitualmente se entiende por tecnología la técnica que emplea conocimiento científico, su desarrollo ha permitido incrementar el nivel de vida de las personas generando nuevos campos de trabajo para el hombre; sin embargo, hay que reconocer que existen efectos negativos de la tecnología que pueden atentar contra la biodiversidad, el medio ambiente, la salud y los derechos de las personas y de las generaciones futuras. De allí que el uso de la tecnología debe ser mensurado y con fines muy específico, considerando los efectos adversos.

En relación al cuidado las tecnologías presentan nuevas formas para el abordaje del mismo e incluyen las tecnologías leves, leves duras y duras. En las leves se incluyen la interacción, el tacto y la escucha atenta, las leves duras consideran las interacciones Inter. Y multidisciplinarias y entre las duras están los equipos tecnológicos. Además la tecnología de la información y la comunicación han transformado los sistemas de registros en el área de la salud haciendo que estos sean más eficientes.

El siglo XXI representa una época que reclama un patrón nuevo de salud porque ofrece posibilidades de mayores expectativas de vida, sustitución del dominio de las enfermedades agudas por las crónicas, aparición de enfermedades ligadas al desarrollo presencia de fenómenos sociales nuevos como la inmigración, el aumento de las desigualdades y la violencia; el progresivo envejecimiento de la población el aumento de las personas dependientes. Todo lo antes enumerado se ubica en un contexto de vulnerabilidad del medio ambiente. El envejecimiento progresivo de la pirámide poblacional se determina por el descenso de la natalidad, dato que a la vez, se complementa con una disminución de la fecundidad y el incremento de la longevidad. El último, es el resultado de la disminución de la mortalidad general y en particular, del descenso de la mortalidad infantil, junto al de la natalidad.

CONCLUSIÓN:

De mi punto de vista la atención sanitaria encaminada a diagnosticar y tratar a las personas no tiene demasiado efecto sobre la salud de la población sin embargo los programas de salud dirigidos a grupos sociales por ello deben ser amplios de calidad ofrecer cobertura suficiente un ejemplo sobre esto podría ser la salud pública que comprende la protección y mejora de salud de los ciudadanos a través de la acción comunitaria sobre todo por parte de los organismos gubernamentales.

En las tecnologías del cuidado nos semeja a la importancia de la enfermería dentro del hospital así como la influencia que tienen los pacientes dentro del hospital sabemos el papel importante que tiene desempeña el personal de salud dentro de un área clínica. En general debemos de prevenir enfermedades.

Fuentes de información: antología de enfermería página 17 a la 27 y del libro de fundamentos de enfermería manual metodológico de guías prácticas clínica de enfermería en el sistema nacional de la salud.